

Canciller del Perú viaja a Medio Oriente para promocionar la Cumbre ASPA y un mayor acercamiento con los países árabes

Nota de Prensa 113-10

El Canciller del Perú, José A. García Belaunde, emprenderá una gira oficial a los países del Medio Oriente del 5 al 10 de octubre, en lo que representa su segunda visita a la región arábiga, como parte del plan de gobierno del Presidente Alan García de buscar un mayor acercamiento con las naciones de aquella zona.

La visita servirá como preámbulo para la III Cumbre de Jefes de Estados y de Gobierno del Foro América del Sur-Países Árabes, ASPA; y el III Foro Empresarial, que se llevarán a cabo simultáneamente en Lima en febrero del 2011.

“Es una buena oportunidad para diversificar e incrementar la cooperación cultural, el desarrollo económico y la inversión de las naciones árabes en el Perú”, señaló el jefe de la diplomacia peruana, quien tiene previsto sostener entrevistas con sus pares de Egipto, Jordania, Siria, Líbano y Libia.

En los próximos meses, el gobierno del Perú abrirá Embajadas en Arabia Saudita, Qatar y Kuwait; y también instalará un Consulado General en Dubai-Emiratos Árabes Unidos, que incluirá una oficina económica comercial.

Lima, 02 de octubre de 2010